



たんぽぽ通信

2017年 7月 第2号

お知らせ



衣服の着脱の練習も兼ねて、午睡時にパジャマへの着替えを行っていきたいと思います。着脱しやすいパジャマを、お子さまが出し入れしやすい布の巾着に入れて持たせてください。全てのものに記名し、準備が出来次第持たせてください。

梅雨に入りジメジメとした日々が続きますが、子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱいです。梅雨が明ければ水遊びを取り入れたり、汗をかいた後の着替えやこまめな水分補給をしながら、体調管理により一層配慮をしていきたいと思います。

頑張ったね、運動会！

先日行われた運動会では、お忙しい中のご参加、ありがとうございました。初めての参加で泣いてしまう子もいましたが、お父さん・お母さんに抱かれたり、一緒に手をつないでの入場行進や親子競技、最後まで頑張っていましたね。プレゼントをもらう子どもたちの笑顔は、より輝いていました。大勢の人の中で参加する姿に、成長を感じることもできる運動会になりました。

今月の歌

- ・ソフトクリーム之歌
- ・あまだれポットン
- ・うみ
- ・水てっぽう



水遊び 楽しいな♪



天気がよく暖かい日には、水遊びを取り入れていきたいと思います。ビニールプールに入り、ペットボトルで作ったジョーロやおもちゃで遊びながら、少しずつ慣れていけるようにし、夏ならではの遊びを楽しみたいです。無理なく行っていきたいと思いますので、登園時やおたよりノートでその日のお子さまの体調をお知らせください。また、水イボやトビヒがあると行えない場合もありますので、早めに皮膚科受診をお願いします。

水遊びをする際に、水遊び用のオムツを使用したいと思いますので名前を書いて3枚持たせて下さい。なくなり次第、再度持参してもらうようになります。宜しくお願いします。